



FAMILIA HUAMÁN

Misioneros en Tarija, Bolivia

INFORME MISIONERO = mayo y junio 2015

Estimado pastor y hermanos, saludos de sus misioneros desde Tarija. Ustedes están tocando vidas de personas con el precioso evangelio de Cristo a esta nación a través de nosotros. Gracias por ser nuestros socios orando y apoyo económico. Nosotros procuramos ser fieles al Señor y ser buenos representantes de ustedes en este país.

Por la misericordia del Señor más de 10 personas recibieron a Jesús como su Señor y salvador a través del trabajo de ganar almas que hacemos, dos de ellos fueron bautizados demostrando públicamente su fe. El corazón del ministerio que hacemos es el discipulado bíblico, donde invertimos la mayor parte de nuestro tiempo. Lo hacemos uno a uno, mi esposa hace con las damas. Jóvenes discipulan a jóvenes.

El resultado del Discipulado tenemos el testimonio de una pareja, Carlos y Patricia Pérez. Ellos estaban atravesando serios problemas, conflictos matrimoniales, pérdida de padres, enfermedades y depresión severa, pero por contacto evangelístico llegamos a su casa y les compartí el evangelio, entregaron sus vidas a Jesús, se bautizaron. Yo semanalmente me reúno para el discipulado, ellos agradecen a Dios si no les hubiéramos testificado ya hubieran estado muertos. Ahora ellos son fieles creyentes, y ya estarán pasando a la etapa de entrenamiento para el liderazgo. Gloria a Dios, es la obra del Espíritu Santo a través de ustedes y nosotros aquí.

Nuestro misionero en Cochabamba Fabián Aguilar, juntamente con 10 hermanos de la iglesia hizo un viaje misionero a los pueblitos del campo de la ciudad de la Paz, con un programa evangelístico por una semana en los colegios y casas donde muchos entregaron sus vidas al Señor. Al terminar la jornada cuando retornaban les pidieron con lágrimas que volvieran y no les olvidaran. La verdad como nuestro Señor dijo "los campos están blancos y los obreros pocos". Frente a esta necesidad nuestra oración es poder entrenar más obreros que vayan y lleven el evangelio a más lugares del país de Bolivia.

Pedidos de oración

- *Por terreno propio para la iglesia
- *Por mí, tengo dificultades con mi salud, estoy buen rato ya con tratamiento médico necesito recuperarme para seguir haciendo la obra con energía.
- *Por nuestro sustento mensual de la familia.
- *Por nuestro misionero Fabián Aguilar en Cochabamba y sus sustento familiar
- *Por nuestro auditorio para las reuniones de la iglesia, no pudimos concretarlo por los costos que se elevaron en los materiales, pero es urgente que los necesitamos.
- *Por la iglesia para seguir fervientes en el ministerio, por cambio de clima a frio varios de ellos flaquean.

Elías, Maribel, Kenth y Estrella
Sus Misioneros

E-mail: hhelias@hotmail.com
Teléfono 00591-46661877, Cel. 68692443